

MOTTO

Barang siapa yang keluar untuk mencari sebuah ilmu, maka ia akan berada di jalan Allah hingga ia kembali – HR Tirmizi

Barang siapa menempuh jalan untuk mendapatkan ilmu, Allah akan memudahkan baginya jalan menuju surga. - HR, Muslim.

Tidak ada kesuksesan tanpa kerja keras. Tidak ada keberhssilamn tanpa kebersamaan. Tidak ada kemudahan tanpa do'a.

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Rizki Firdausi Anfira
NIM : 933418818
Program Studi : Psikologi Islam
Fakultas : Ushuluddin dan Dakwah

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar tulisan saya, dan bukan merupakan plagiasi baik sebagian atau seluruhnya, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Kediri, 28 Mei 2022
Yang membuat pernyataan,

Rizki Firdausi Anfira

ABSTRAK

Rizki Firdausi Anfira. 2022. Pengaruh Religiusitas Terhadap Kepasrahan Hidup Santri PP Lirboyo Kediri. Pembimbing (1) Nur Aziz Afandi, M.Si. dan (2) Fatma Puri Sayekti, M.Psi. Psikolog

Kata Kunci: Religiusitas, Kepasrahan Hidup Santri PP Lirboyo Kediri

Skripsi ini membahas mengenai pengaruh religiusitas terhadap kepasrahan hidup santri di pondok pesantren Lirboyo Kediri. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengaruh dari tingkat religiusitas seseorang terhadap kepasrahan hidup.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan analisis deskriptif. Penelitian ini menggunakan subjek penelitian berjumlah 49 orang. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan statistik deskriptif dan analisis regresi sederhana.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa dari hasil pengolahan data secara deskriptif dapat dianalisis bahwa santri Lirboyo memiliki tingkat religiusitas yang tinggi dengan jumlah presentase 81,3% dan kepasrahan hidup dengan kategori yang sama tinggi dengan presentase sebesar 85,71%. Dari penelitian yang telah dilakukan di Pondok Pesantren Lirboyo Kediri diperoleh hasil dari uji hipotesis yang menunjukkan bahwa tingkat religiusitas memiliki hubungan yang signifikan terhadap kepasrahan hidup santri. Pada hasil yang diperoleh menggunakan data SPSS pada uji normalitas menyatakan bahwa data kedua variabel tersebut berdistribusi normal. Sedangkan pada uji hipotesis diketahui bahwa nilai $F = 98,924$ dengan nilai (p) sebesar $0,000 < 0,05$ jadi hipotesis menyatakan bahwa adanya hubungan antara sikap religiusitas seseorang terhadap kepasrahan hidup santri pondok pesantren Lirboyo Kediri.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan taufiq, hidayah, dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Religiusitas Terhadap Kepasrahan Hidup Santri Pondok Pesanten Lirboyo Kediri”. Penulis berharap semoga Allah senantiasa memberikan ilmu yang bermanfaat kepada penulis di dunia maupun diakhirat.

Penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. H. Nur Chamid, MM. Rektor IAIN Kediri.
2. Bapak Dr. H. Moh. Asror Yusuf, M.Ag, Dekan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah IAIN Kediri.
3. Ibu Rini Risnawita Suminta, M. Si., selaku Ketua Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri.
4. Bapak Nur Aziz Afandi, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dan memberikan arahan serta dorongan selama penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Fatma Puri Sayrekti, M.Psi, Psikolog, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dan memberikan arahan serta dorongan selama penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu dosen beserta staff Fakultas Ushuluddin dan Dakwah IAIN Kediri.
7. Kedua orang tua (Bapak Arif Cahyono dan Ibu Nur Aini), dan segenap keluarga serta orang-orang yang senantiasa menyemangati dan mendo'akanku.
8. Sahabat Pejuang Sukses yang turut memberikan motivasi juga sebagai teman seperjuangan menyelesaikan skripsi.

9. Teman-teman mahasiswa Psikologi Islam angkatan 2018 yang telah membantu
10. Teman-teman sepembimbingan serta berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah memberikan dukungan moril sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
11. Teman-teman pondok pesantren Lirboyo yang sudah membantu kelancaran selama penelitian,

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, baik penulisan, referensi, maupun materi yang ada. Karena itu penulis berharap kepada semua pihak yang membaca agar memberi saran dan kritik demi perbaikan pada penelitian selanjutnya.

Terima kasih telah membaca karya sederhana ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis serta bagi para pembaca sekalian. Aamin.

Kediri, 28 Mei 2022

Penulis